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学校教育目標「たくましい心と体をもち 学び合える生徒の育成」 文責：校長 石 井 敬

２年２組 窪寺あげは
今学期ははじめての後輩ができ、中堅学年として意識をもって過ごした学期でし

た。この学年では、学年目標の「風林火山」のもと、風・林・火・山とそれぞれの

目標を達成できるよう取り組んできました。その中で、成果と課題がそれぞれありましたが、できたと

ころはさらに伸ばし、できなかったところは一人一人がしっかりと課題と向き合うことが大切だと思い

ました。

一学期の成果は二つあります。一つ目は、生活局の取り組みである「２分前着席」です。私は学年生

徒会副会長として２分前着席の呼びかけを頑張りました。昨年から取り組んでいたため、学年全体が２

分前着席に対しての意識が高まっていてよかったと思いました。ただ、呼びかけがないと着席できない

などの課題が見えてきたので、二学期はこれらの課題を改善していきたいです。二つ目は「校外学習を

成功させられた」ことです。学校生活の中で初めての校外学習でしたが、時間を見て呼びかけをしたり

仲間どうしで励まし合ったりすることができました。学年全体で楽しく、思い出に残る一日になりまし

た。

課題は、学習局の取り組みである「発言・反応」です。昨年から課題になっており、改善していこう

と考えていますが、発言も反応も一部の人しかできていません。二学期は私自身も発言・反応に対して

の意識を高くもって、学年全体で改善に向けて頑張りたいと思います。

二学期は、いちょう祭という、学級・学年・学校が一つになる必要のある行事があります。校外学習

で学んだ「みんなで協力して活動する」ことを生かし、１年生のお手本となり、３年生から多くのこと

を学びながらも３年生を支えていきたいです。また、秋の生徒会選挙では、先輩からのバトンを引継ぎ

全校のリーダーとして活躍できるように頑張りたいです。

３年１組 田中 咲絵
３年生になり３カ月が経ち、明日から夏休みです。私たち３年生はこの一学期間

たくさんの成果と課題が挙げられました。成果では「勉強の意識が学年全体で上が

った」ことです。テスト週間の勉強時間や授業で挙手する人が増え、定期テストで

学年平均点が上がりました。他にも「あいさつする人が増えた」、「最上級生として

の自覚がもてる人が増えた」ことです。

一方、課題は「登校時間が遅い人が多い」、「２分前着席の意識がない」ことです。

クラス、学年で呼びかけをし、時間の意識を高めていきたいです。次に「提出物が期限までに出せていな

い」ことです。これから受験関係の提出物や進路に関する提出物が増えます。課題はもちろん、提出物が

期限までに全員が出せるようにしたいです。

一学期は、コロナで修学旅行延期、Song for Youも延期になってしまいました。しかし、その中でも行

われた市総体では一人一人が力を発揮し、仲間と最後まであきらめず戦うことができました。

明日からの夏休みは、３年生にとってとても重要な期間です。夏休み明けのサマーテスト、そしてその

後の受験につながるように、この長い期間を活用して頑張りたいです。

夏休みが終わると修学旅行、いちょう祭とたくさんの行事があります。体調管理に気をつけ、全力で取

り組んで行きたいです。




